

## ADAMED lanza los Premios nacionales ADAMED para la Adherencia Terapéutica

Madrid, 20 de mayo de 2024.

ADAMED, empresa farmacéutica y biotecnológica europea con una dilatada trayectoria en España a través de su oficina representante, Adamed Laboratorios, lanza la convocatoria de los "Premios nacionales ADAMED para la Adherencia Terapéutica – ADAMED Awards". Esta iniciativa, pionera en el sector, busca reconocer e impulsar los mejores proyectos orientados a mejorar la adherencia y cumplimiento de los tratamientos médicos por parte de los pacientes en áreas de alto impacto como la oncología, las enfermedades cardiovasculares y psiquiátricas y la deshabituación tabáquica.

Los ADAMED Awards se han estructurado en cuatro categorías, cada una dotada con un premio de **7.500 euros** en concepto de donación destinado a contribuir al desarrollo del proyecto ganador. Podrán presentar candidaturas centros e instituciones sanitarias, asociaciones de pacientes y entidades sin ánimo de lucro del ámbito sanitario que realicen su actividad en territorio español. El periodo de **presentación de candidaturas finalizará el 15 de julio.** Para ello, se ha habilitado un formulario online específico a través de la web <a href="https://www.adamed-awards.es">www.adamed-awards.es</a>. La Secretaría Técnica de los galardones, encargada de la gestión operativa de los mismos, correrá a cargo de Biolnnova Consulting, consultora especializada en el sector salud.

"Estos premios se lanzan de acuerdo con la misión de la compañía de responder a los desafíos clave de la medicina moderna, y ayudar a los pacientes a seguir de forma consistente los tratamientos prescritos, factor clave para el control efectivo de las patologías. Mejorar la adherencia terapéutica es un reto crucial para lograr el control efectivo de muchas patologías y optimizar los resultados en salud de nuestros pacientes; desde ADAMED Laboratorios tenemos el firme compromiso de apoyar a los pacientes y al sistema sanitario en la mejora de la adherencia a los tratamientos", ha declarado **Francisco Javier Domingo, Corporate Affairs Head de Adamed Laboratorios.** 

## La importancia de la adherencia

Según datos recogidos en un informe de 2017 de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE)<sup>1</sup>, además de contribuir a unas 200.000 muertes prematuras, se estima que **la baja adherencia a la medicación prescrita tiene un impacto de hasta 125.000 millones de euros cada año en Europa** en términos de hospitalizaciones, atención en urgencias y visitas ambulatorias evitables.



<u>SOBRE ADAMED.</u> - Adamed Pharma es una empresa farmacéutica y biotecnológica europea que fabrica más de 500 productos que se ofrecen a pacientes en más de 70 países de todo el mundo. La empresa emplea a casi 2.700 personas. Desde hace más de 20 años, la empresa lleva a cabo trabajos innovadores de I+D, que han dado lugar a más de 200 patentes en la mayoría de los países del mundo, y también a innovaciones en medicamentos genéricos. Nuestros productos de alta calidad, especialmente los medicamentos de valor añadido, brindan beneficios tangibles a los pacientes. Desde 2009 Adamed está presente en España bajo el nombre de Adamed Laboratorios, centrándose en las áreas de cardiología, psiquiatría, neurología y salud de la mujer. La misión de la compañía es responder a los desafíos clave de la medicina moderna.

## **CONTACTO PARA PRENSA**



Francisco Javier Domingo Corporate Affairs Head

Teléfono: 664 44 93 01

Email: <a href="mailto:franciscojavier.domingo@adamed.com">franciscojavier.domingo@adamed.com</a>